

Fecha <b>10.09.2019</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

# Rechaza Hacienda presión tributaria

CLAUDIA GUERRERO

El Secretario de Hacienda, **Arturo Herrera**, rechazó que la propuesta del Gobierno federal para combatir y castigar la evasión y la elusión fiscal busque presionar a los contribuyentes.

Esto a pesar de que expresó su respaldo a la iniciativa que se discute en el Congreso, la cual busca equiparar la defraudación fiscal con la delincuencia organizada.

“Dotar al SAT con los recursos adecuados no tiene que ver con presionar a los contribuyentes, lo que queremos asegurar es que todos estamos contribuyendo como la ley dispone”, expresó en la conferencia matutina.

“Hay niveles todavía de evasión y de elusión fiscal relativamente importantes y como ha sido en el caso de las factureras, son incluso te-

mas de elusión fiscal. Y esos son los que nosotros queremos limitar”.

El funcionario afirmó que el sector de plataformas digitales, que representa un 5 por ciento del PIB, es el que registra mayor crecimiento, con tasas de entre el 10 y el 11 por ciento, por lo que es necesario contar con mecanismos para que paguen sus contribuciones.

“Necesitamos asegurarnos que tenemos un marco de recaudación adecuado con ellos, no solamente por lo que tiene que pagar hoy, sino porque se espera que en el futuro todavía sea más relevante”, manifestó.

Agregó que buscan asegurar que “todo mundo, incluyendo las plataformas digitales” cumplan con el pago de impuestos.

